

Das vorliegende DPM Modul ist für den Betrieb mit folgenden CA-Modulen freigegeben:

This DPM module is approved for operation with following CA modules:

**Positiv getestete 4-fach-Entschlüsselungen
Positive tested 4 way Decoding**

Mit nur einer Smartcard im Master-Modul und 3 Slave Modulen können 4 Programme entschlüsselt werden.
4 channels can be decoded with only one smartcard in the master module and 3 further slave modules.

CA-Modul / CA module
Alphacrypt Version 3.18 und höher/and higher

**Positiv getestete 3-fach-Entschlüsselungen
Positive tested 3 way Decoding**

Mit nur einer Smartcard im Master-Modul und 2 Slave Modulen können 3 Programme entschlüsselt werden.
3 channels can be decoded with only one smartcard in the master module and 2 further slave modules.

CA-Modul / CA module
Alphacrypt Version 3.09 bis / until 3.18

**Positiv getestete 2-fach-Entschlüsselungen
Positive tested 2 way Decoding**

Mit nur einer Smartcard im Master-Modul und 1 Slave Modul können 2 Programme entschlüsselt werden.
2 channels can be decoded with only one smartcard in the master module and 2 further slave module.

CA-Modul / CA module
Conax
Aston/ AstonCrypt
Aston/ Viaccess
SmarDTV

Weitere Entschlüsselungen sind durchaus möglich, wurden jedoch nicht getestet. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an unsere Technische Hotline: + 49 (0) 7081 1702 12.

Further Decodings are definitely possible, but weren't tested. Please get in touch with our technical hotline + 49 (0) 7081 1702 12 if you have any questions.

Bitte beachten Sie die jeweiligen Lizenzbestimmungen des Programmanbieters.
Please take notice of the particular licencing rights of the provider.